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 加賀温泉駅周辺整備事業について 

全天候型広場施設の建設の進捗状況について 

全天候型広場施設の建設が来春の完成に向けて進んでいる

ようではあるが、周りがフェンスで覆われていて見えない。議

会報告会の際に市民から全天候型広場施設に対しても意見が

出たが、市民の中には何も進んでいないような印象を持ってい

る人もいるようだ。現在どのような進捗状況なのか示せ。また

工事の進捗が分かる状況写真等をホームページやＳＮＳ等で

発信するようにしてはどうか。当局の所見を問う。 

 

全天候型広場施設の運営について 

全天候型広場施設の完成後には、イベントなど様々な活用が

されていくと思うが、その運営はどのようにしていくのか。ま

たそのための官民連携のサウンディング型市場調査等を行っ

ているようだが、その反応はどのようなものであったのか、そ

の調査結果について示せ。 

 

未来型商業エリアの進捗状況について 

未来型商業エリアの誘致計画の進捗状況については、多くの

市民が興味を持っている。北陸新幹線加賀温泉駅開業後の加賀

市の新しい施設として地元を含め多くの市民が期待を寄せて

いる。土地利用に関しての地権者の同意の状況や道路計画につ

いての進捗状況を示せ。 

 

その他の加賀温泉駅近隣地域の整備について 

北陸新幹線の延伸開業や未来型商業施設の誘致計画が出て

から、加賀温泉駅周辺、特に未利用地の多いアビオシティの東

側にさらに様々な企業が進出予定または進出意欲を示してい

ると聞いている。しかしながら現在の状況では市の協力がなけ

れば企業等の進出が順調に進むようには思えない。市では今後

どのようにしようと考えているのか、所見を問う。 

 

加賀市屋内プール整備事業について 

加賀市屋内プールの概要について 

当初予算で示されていた加賀市屋内プールの整備が、来年度

開業に向けて工事が始まっているようだ。改めて加賀市屋内プ

ールの概要について示せ。 
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 建設工事及び指定管理者公募のスケジュールについて 

建設工事のスケジュール及び指定管理者の公募スケジュー

ルについて示せ。 

 

指定管理者の募集の要件について 

今回の指定管理者には、一般利用者に対する屋内プールの運

営だけではなく、小・中学校の水泳授業を受け持つことも募集

の要件に入ると思うが、当局ではどのように考えているのか、

所見を問う。 

 

デジタル人材育成事業について 

デジタル人材育成事業の内容について詳細に示せ。また特に

女性のＡＩツール利用に焦点を大きく当てている分野もある

ようだが、その理由を示せ。 

 

市における生成ＡＩの利用について 

最近、生成ＡＩの利用が様々な分野で進んでいる。事実その

進歩は著しく、利用していかないとこれからの社会に取り残さ

れるようにすら思う。そのような中、市でも業務効率化のため

に生成ＡＩの利用は進めていかなければならないと思うが、現

在どのようにしているのか示せ。 

 

加賀市のＬＩＮＥの運用について 

４月から加賀市のＬＩＮＥの運用が始まっている。市の情報

を発信するには、メールよりＬＩＮＥのほうが親しみやすいと

思うが、登録の状況は加賀市防災メールや加賀市メールサービ

スなどと比べ、どのようになっているのか、また市民の反応等

はどのようなものか、そして今後、より利用者を増やすための

工夫が必要だと思うが、どのようにしていくのか、当局の所見

を問う。 

 

 

 

 

 

 

 


